

ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENGUKUR TINGKAT PROFITABILITAS KOPERASI DAYA GUNA MANDIRI MALANG

by Absari Timbul

Submission date: 06-Sep-2021 07:43PM (UTC-0700)

Submission ID: 1611000964

File name: TPROFITABILITASKOPERASIDAYAGUNAMANDIRIMALANG_-_Ruben_Tanggu.docx (17.67K)

Word count: 809

Character count: 5250

ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENGUKUR TINGKAT PROFITABILITAS KOPERASI DAYA GUNA MANDIRI MALANG

RINGKASAN

¹⁰ Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kondisi laporan keuangan, perkembangan tingkat rasio profitabilitas, dan faktor – faktor yang mempengaruhi tingkat profitabilitas pada Koperasi Daya Guna Mandiri Malang tahun 2017-2019. Penelitian ini menggunakan tipe penelitian dekskriptif kualitatif. Lokasi penelitian di Koperasi Daya Guna Mandiri Malang, dengan sampel penelitian laporan keuangan tahun 2017-2019. Untuk menganalisis menggunakan rasio profitabilitas.

Hasil analisis menunjukkan bahwa kondisi keuangan di Koperasi Daya Guna Mandiri Malang sangat efektif dan efisien dalam memperoleh laba, pertumbuhan profitabilitas keuangan pada Koperasi Daya Guna Mandiri Malang tampak sehat dan terus mengalami peningkatan, dan Faktor-Faktor yang mempengaruhi tingkat profitabilitas pada Koperasi Daya Guna Mandiri Malang yaitu ukuran perusahaan (tingkat penjualan, jumlah tenaga kerja, atau jumlah aktiva yang dimiliki), dan jumlah modal yang dikururkan untuk operasional koperasi. Dengan demikian, diharapkan kepada Koperasi Daya Guna Mandiri Malang untuk terus mempertahankan dan meningkatkan kinerja keuangannya. Dalam hal ini profitabilitas dengan meningkatkan penyertaan modal ke aktiva/aset untuk tujuan peningkatan pelayanan dalam operasional Koperasi Daya Guna Mandiri Malang.

³ **Kata Kunci:** Analisis Laporan Keuangan, Tingkat Profitabilitas, ROA, GPM, NPM, ROE.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pada zaman yang semakin maju dalam dunia usaha berskala nasional didorong agar bisa menjadi peran terpenting untuk memajukan perekonomian dalam negeri dan bisa mensejahterakan masyarakat yang tangguh dan secara menyeluruh. Semua badan usaha adalah menjadi salah satu rumah tangga yang bisa membantu proses untuk memproduksi agar bisa memperoleh pendapatan atau laba. Di Indonesia memiliki badan usaha yang sangat besar yakni Badan Usaha Milik Negara, Badan Usaha Milik Swasta dan Koperasi.

Lembaga Koperasi merupakan salah satu Badan Usaha yang selalu menjadi tempat paling dekat untuk masyarakat, maka dari itu harapan terbesar yakni koperasi menjadi salah satu wadah agar bisa mensejahterakan masyarakat yang membutuhkan. Semenjak terbentuknya lembaga koperasi kemakmuran anggota semakin meningkat karena sangat bermanfaat bagi masyarakat dan dan perekonomiannya. Terlepas dari itu semua tujuan terpenting dari koperasi yakni mampu mensejahterakan dengan cara melayani masyarakat.

Untuk mendukung berkembangnya sebuah koperasi tidak terlepas dari laporan keuangan yang baik dan benar yaitu yang perlu diperhatikan dari neraca, dan laba rugi atau laporan hasil usaha tersebut. Hal paling penting untuk menjalankan suatu usaha yakni harus memiliki laporan keuangan karena menjadi salah satu alat yang digunakan sebagai informasi kepada siapapun yang terdiri dari harta, hutang dan modal ini semua dilihat dari kegiatan yang dilaksanakan dalam usaha tersebut baik dari sisi pendapatan maupun pengeluaran.

Fungsi yang paling penting dari laporan keuangan yakni sebagai alat informasi yang dapat dipertanggungjawabkan oleh pengurus kepada siapapun dengan bukti yang valid hal ini yang lebih khusus dalam lembaga koperasi bisa menginformasikan laporan kepada anggota koperasi.

Menganalisis laporan keuangan dalam suatu perusahaan yakni cara yang paling tepat untuk mengetahui kinerja terusan tersebut khususnya pada koperasi dalam setiap tahun ataupun periode. Kewajiban dari perusahaan maupun koperasi yakni membuat laporan keuangan sesuai dengan kebijakan yang ditetapkan oleh pemerintah agar usaha yang dijalankan terarah dan bisa diawasi apakah setiap periode pengeluaran ataupun pemasukan bisa dilihat dengan cara menganalisa melalui laporan keuangan tersebut karena menjadi salah satu faktor terpenting dalam sebuah perusahaan ataupun koperasi.

Profitabilitas adalah alat untuk mengukur kinerja dalam perusahaan ataupun koperasi. yang dilihat yakni laba yang diperoleh dari koperasi tersebut setiap periode apakah naik atau turun. Dalam melihat profitabilitas menjadi faktor paling penting dalam sebuah koperasi karena hal yang paling utama dan tujuan yang direncanakan awal yakni ingin mendapatkan laba sebesar-besarnya dan bisa melayani siapapun yang membutuhkan. Maka dari itu hal yang utama yakni tidak hanya menginginkan besar pada laba melainkan profitabilitas yang tinggi. Dari penjelasan di atas maka, judul yang berkaitan adalah “ANALISIS LAPORAN KEUANGAN DALAM MENGUKUR TINGKAT PROFITABILITAS KOPERASI DAYA GUNA MANDIRI MALANG”.

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana kondisi laporan keuangan koperasi daya guna mandiri malang dari tahun 2017-2019?
2. Bagaimana tingkat profitabilitas koperasi daya guna mandiri malang dari tahun 2017- 2019?
3. Faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi tingkat profitabilitas koperasi daya guna mandiri malang dari tahun 2017-2019 ?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui kondisi laporan keuangan koperasi daya guna mandiri Malang dari tahun 2017-2019
2. Untuk mengetahui tingkat profitabilitas koperasi daya guna mandiri Malang dari tahun 2017-2019
3. Untuk mengetahui factor-faktor apa saja yang mempengaruhi tingkat profitabilitas koperasi daya guna mandiri dari tahun 2017-2019.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Manfaat Teritis

Dapat menyumbangkan ilmu yang terbaru khususnya yang berkaitan dengan manajemen keuangan.

2. Manfaat Praktis

a. Bagi Peneliti

Sebagai momen terpenting untuk bisa menganalisis secara detail dan praktis tentang keadaan laporan keuangan Dan profitabilitas di koperasi daya guna mandiri Malang yang sesuai dengan ilmu yang sudah peneliti peroleh.

b. Bagi Objek Penelitian (Koperasi Daya Guna Mandiri Malang)

Sebagai masukkan ilmu yang terbaru khususnya bagian keuangan agar bisa mengambil keputusan untuk mengembangkan usaha koperasi daya guna mandiri.

c. Bagi Pembaca

Bisa menjadi panduan untuk yang melakukan kajian di masa yang akan datang dengan permasalahan yang sama dan dan bisa memberi informasi kepada siapapun yang agar bisa mengetahui cara menganalisis laporan keuangan.

ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENGUKUR TINGKAT PROFITABILITAS KOPERASI DAYA GUNA MANDIRI MALANG

ORIGINALITY REPORT

15%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

4%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	es.slideshare.net Internet Source	2%
2	repository.unpas.ac.id Internet Source	2%
3	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	2%
4	riset.unisma.ac.id Internet Source	2%
5	lib.unnes.ac.id Internet Source	1%
6	carissaamelia.blogspot.com Internet Source	1%
7	eprints.perbanas.ac.id Internet Source	1%
8	repository.unmuha.ac.id Internet Source	1%
9	Fuzi Yulianti. "PENINGKATAN KETERAMPILAN GURU MEMBUAT POWERPOINT MELALUI IN	1%

HOUSE TRAINING DI SD NEGERI PABUARAN", Jurnal Penelitian Kebijakan Pendidikan, 2019

Publication

10

repository.uin-suska.ac.id

Internet Source

1 %

11

www.researchgate.net

Internet Source

1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENGUKUR TINGKAT PROFITABILITAS KOPERASI DAYA GUNA MANDIRI MALANG

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4
